

Geliebte

der Reihe nach: Ernst ist glücklich gelandet. Ich hoffe, ihn zu Nummis Geb. bei Onkel etc. zu sehn, Titine setzte es durch, dass er eingeladen wird! Hurra! Vielleicht hält er sogar eine kleine Rede? Aber dies nur als Frage....

Marieot dies Wochenende hier. Bruchmanns auch, sie holten Kuckchen. Heidi kam in der Woche öfter, ließ uns die beiden großen da, Stefan holte sie eher wieder, mit Markus ritt ich, und wie ~~a~~ <sup>er</sup> der Teufel will, schmierte er ab - wir waren nur ~~sch~~ <sup>sch</sup>ritt geritten, aber krummen <sup>ausweg</sup> runter setzte sich Heidi in Trab - und spuckte prompt. Nun behielten wir ihn und haben ihn noch, aber es ist ~~auszutauschen~~ <sup>auszutauschen</sup> und hat überhaupt keine Beschwerden. Fliegen wird er auch können. Marian e brach sich vorgestern abend den rechten Arm, auch noch getrümmert!!! Sie hatte eheusslich Schmerzen, und jetzt, in Gips, ist sie natürlich schwer gehandikapt. Michael fuhr am ~~1~~ <sup>2</sup>ttwoch, Christoph kreuzte gestern wieder kurz auf. Das sind sie alle, für mich natürlich eine herrliche Woche mit soviel los - zwar fror das Clo ein und Michael, der rührende schraubte es ab, jetzt prangt ein neues - aber los war allerhand. Papi kreuzte nicht ~~zu~~, wir grüßen ihn schön, ist sicher längst wieder unterwegs. Er ~~hast~~ ja immer von uns. Seine Eltern riefen an, röhrend wie immer. Nachstes Wochenende bin ich nicht da, muss nach Norden, bestelltes Buch von Salmer, bezahlt mir die Reise, da fahr ich Schlafwagen!! Am 3.2. also wird Sunmi 90, da müsst Ihr alle schreiben, die Kinder was schönes malen lassen, keiner darf fehlen. Das ist so ein seltnes Fest! Ich weiß noch, wie Euer Großvater, Vaters Vater, seinen 90. feierte und im Stehen eine Pede hielt. Unvergesslich. Brigitte war mir dort, in Lebstedt feierten wir, mit Tante Trude, Tante Maria und deren Ann, Onkel Max. Der spielte dann in der Dorfkirche rauschend die Orgel, und wir sangen, stimmungswaltig. Da ~~a~~ <sup>es</sup> übrigens sind wir auch hier, Quetsche und Eifge geht ganz gut zusammen, und wir haben einen wunderbaren Chor, mehrmals klappte es, sodass wir uns festangaben. Die Kinder können auch eine Enge Lieder von mir, weil wir immer im Auto singen, und es macht so Spaß. Marget quetscht wunderbar, Dieter hat sogar eine größere mit Tasten. Margo's hat Knöpfe. Meine Geige, im vorigen Jahr überholt, macht auch wieder mit. Markus spielt hübsch Blockflöte, also mein Raum, Hausmusik zu machen, wird doch noch wahrt!!

Mit Arianne das ist schlimm. Sie macht überhaupt nichts draus, will nicht al die Jungen zu uns tun. Ich wollte sie sofort. Als wir sie gestern besuchten, war es so, dass man kaum sitzen konnte, so viele Besucher waren da. Sie sah schon wieder gut aus. Es ist in Narkose eingerichtet worden, und sie sagt, sie hat noch ~~etwa~~ Schmerzen. Ich versprach, dann wenigstens jeden 2. oder jeden Tag nachzugehen, damit man vielleicht doch was helfen kann. Da wurde Pauln gleich kondoliert: "Du konntest auch noch die Schwiegerollische dauernd." Paul ertrug es manhaft. Hoffentlich ist Mike gut gelandet. Aber er und Christoph sind ja diejenigen, die am meisten schreiben. Ich habe Kinderbriefe von 3 Jahren, also ab 69 bis Ende 72, jetzt abgelegt und eine neue Mappe an - gelegt. Ob sie sich findet? Später ist es hübsch, die eigenen Briefe nachzulesen, fragt Marget. Heidi übrigens schreibt auch, und viel! Mit Kucke war es sehr hübsch, auch viel vorgelesen. Und mein Geburtstag, na der! Es war ganz, ganz großartig, aber ich habe ihn wohl schon geschildert. Nun hoffe ich, die Aufführungen noch schriftlich zu bekommen, Titine möchte sie nachzuleben. Paul soll, einen on dit auf folge, sie tippen. Bruchstücke des Theaterstücks fand ich. Und die schöne schöne Holzlampe! Seid unarmelt und gegrüßt und geküßt - per Papier von

Euer Pauli.